

Recogida de alimentos por la beatificación de Álvaro del Portillo

Noticia en Diario de Cádiz sobre la campaña de recogida de alimentos, con motivo de la beatificación de Mons. Álvaro del Portillo.

19/09/2014

La beatificación del obispo de la prelatura del Opus Dei que sustituyera a San Josemaría Escrivá, Álvaro del Portillo, el próximo día 27

en Madrid ha provocado que el comité organizador de esta celebración haya puesto en marcha una campaña de recogida de alimentos en toda España para ayudar "a países que sufren la exclusión social, sobre todo en el cercano continente africano", así como a quienes "en nuestro país más padecen el azote de la crisis económica", explican desde la prelatura del Opus Dei en Sevilla.

Un buen número de asociaciones, colegios, parroquias o fundaciones están recogiendo alimentos durante todo el mes de septiembre bajo esta causa de la beatificación de Álvaro del Portillo, con la intención de "responder así al espíritu de solidaridad con los más necesitados que caracterizó la vida de Álvaro del Portillo", según explica la portavoz del comité, Teresa Sábada.

En el caso de Cádiz, anuncian desde el Opus Dei que los alimentos que se recolecten serán entregados a Cáritas, para su distribución entre los más necesitados.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/recogida-de-
alimentos-por-la-beatificacion-de-
alvaro-del-portillo/](https://opusdei.org/es-es/article/recogida-de-alimentos-por-la-beatificacion-de-alvaro-del-portillo/) (22/02/2026)